

Cinquième dimanche de Carême

**Revenez à moi de tout votre cœur, dit le Seigneur,  
car je suis tendre et plein d'amour.**



Jésus se trouvait au Temple à Jérusalem en train de parler de Dieu quand, tout d'un coup, des pharisiens lui amènent une femme : « Regarde, cette femme trompe son mari, elle vit avec un autre homme ! La Loi nous dit qu'il faut la punir, qu'il faut lui jeter des pierres pour qu'elle meure ! »

Jésus leur dit : « Vous voulez la punir, alors que celui d'entre vous qui est sans péché lui jette la première pierre. » Eux, après avoir entendu cela, s'en allaient un par un, en commençant par les plus âgés.

Jésus resta seul avec la femme toujours là. Il lui demanda : « Femme, où sont-ils donc ? Personne ne t'a condamnée ? » Elle répondit : « Personne, Seigneur. » Et Jésus lui dit : « Moi non plus, je ne te condamne pas. Va, et désormais ne pèche plus. »

D'après l'Evangile selon saint Jean 8, 1-11

### Ma promesse à Jésus

Jésus, tu nous aimes et tu nous pardonnes toujours. Merci pour ton amour !  
Moi aussi je veux aimer très fort cette semaine. Je ferai un beau compliment  
à un ami, mes parents, à une personne qui fait du bien.